
　

「一般質問」１人６０分

１．教育について （１）万博遠足について

（２）タルイサザンビーチの海水浴利用について

２．物価高騰対策について （１）生活支援について

（２）地場産業への支援について

３．防災について （１）上下水道の老朽化について

４．福祉について （１）生理用品の設置について

５．環境について （１）住民が安心して過ごせる環境について

１．健康寿命の延伸について （１）WAO体操2における普及啓発の取り組み状況について

（２）WAOビクスの実施状況について

２．砂川樫井線（新家工区）について （1）整備の進捗について

（2）既存車線との合流部について

３．新家交差点について （1）交通量と渋滞状況について

（2）右折信号、右折レーンについて

１．ゴミ対策について （１）火災の頻度と要因について

（２）再発防止対策と市民への周知について

２．文化・芸術について （1）文化ホールの障がい者用駐車場について

（2）文化庁の『文化芸術による子供育成推進事業』について

３．こども園の申請方法について （1）保育園・こども園の入園申請書類について

（2）産休・育休中の上の子のこども園の入園について

４．教育について （1）ソーシャルスキルトレーニングについて

（2）通学路の安全対策について

（3）先生の働き方改革について

（4）学校の生理用ナプキンの設置について

５．樽井駅・和泉砂川駅周辺の活性化について （1）企業誘致・飲食店等の誘致について

１．市のＰＲについて （１）関西万博の市の携わり方について

（２）市の各区へ視察の体験募集をしてみては？

（３）今後の姉妹都市提携や提携後の交流について

（４）市のPR大使について

（５）ふるさと納税の企業誘致や産品について

２．令和の米騒動・パート2について （１）市でクーポン割引を世帯に出せないのか？

　国の備蓄米放出されるが、市での対応や対策は？

（２）前回の質問での中で緊急時対策など踏まえ、市独自の協定は？…何か動きはあったのか？

３．学校教育について （１）いじめ問題についてその後、教育委員会の対応は？

（２）教育長が代わり、保護者さんとの向き合った進展はあったのか？

４．市の防災対策について （１）改正災害救助法について、市の今後の取組みは？

（２）災害時トイレ車(トレーラー車)を購入や設置するにあたり国の補助金で対応している自治体
が出てきており、また被災され経験した自治体からも必要性の声が上がっているが…市としての
考えは？

５．人事制度について
（１）今年度（３月末）退職者が多数あったが、4月の人事異動で職員が希望通りの場所に行けた
り、職員の兼務の負担は？

（２）休憩時間を45分から1時間に延ばせないのか？

（３）任期付職員が長年、勤務した場合、正職員になれる制度は市で作れないのか？

１．砂川団地の漏水について （1）市の対応と原因調査の進捗状況について

（2）陥没等の二次被害について

（3）今後の対応と住民への情報提供について

２．ネット・SNSから子どもを守る取り組みについて
（１）子どもたちが犯罪に巻き込まれないために、市立小中学校において行っている予防策につ
いて

（2）子どもを性犯罪の被害者にも加害者にもさせないために愛知県警等が開発したアプリ「コドマ
モ」の周知・啓発について

（３）学習用タブレット端末への「コドマモ」のインストールについて

３．終活支援について （1）ライフデザインノートについて

（2）引き取り手のない遺骨について

（3）終活情報伝達事業について

（4）エンディングプラン・サポート事業について

４．軟骨伝導集音器（イヤホン）について （1）庁舎窓口での耳が聞こえづらい方への対応について

（2）庁舎窓口への導入について

１．農業振興について （１）新規就農者の推移と農地の斡旋について

（２）ため池と農業用水路の維持管理について

２．公民連携について （１）民間提案制度について

（２）成果連動型民間委託契約方式（ＰＦＳ）について

１．家庭用廃食用油の活用について （1）家庭用廃食用油とは？

（2）家庭用廃食用油の活用について

（3）関西国際空港の取り組みについて

（4）各自治体の取り組みにおける先進事例について

（5）泉南市内の取り組みについて

２．教育行政について （1）泉南市小中学校再編計画について

　（新教育長に問う） （2）JETプログラム事業について

（3）小中一貫教育について

（4）給食費の無償化と食育について

（5）小中学校の老朽化について

（6）いじめ対策について

（7）学力向上について

（8）文化ホール、体育館等の老朽化について

（9）通学路の安全対策について

（10）学校施設等における熱中症対策について
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1 楠　成明

2 竹田　祐平

工藤　智恵子3

古谷　公俊4

中田　佳子5

井上　　実6

7 竹田　光良



　

１．泉南ロングパークの諸問題について （１）駐車料金について

（２）会場利用料金について

（３）泉州夢花火の対策について

２．特命随意契約について （１）契約内容について

３．戦後80年事業について （１）戦没者追悼式の事業内容

（２）戦後80年事業について

４．市制55周年事業・祭礼パレードについて （１）事業内容について

１．選挙（投票）について （１）投票所でのバリアフリー対応について

（２）代理投票制度について

（３）点字投票について

（４）知的障がいや精神障がいのある方への対応について

２．防災について （１）過去の災害の教訓について

（２）平時の防災について

３．地域コミュニティについて （１）自治会の状況について

（２）自治会の役割について

１．福祉について （１）高齢者の居場所づくりと地域交流の促進について

２．稼ぐ視点・行政経営について （１）課題と対策について

３．人事について （１）課題と対策について

（２）インターンシップ制度導入について

４．ゴミピット爆発事案について （１）課題と対策について

５．岡田浦駅のバリアフリー計画について （１）進捗状況について

１．教育について （１）不登校問題について

（２）学校給食について

（３）子どもの権利条例について

２．農業について （１）米問題について

（２）農業支援について

３．福祉について （１）高齢者への支援について

（２）介護保険について

１．人事について （１）前回の一般質問からの進捗状況

２．財政について （１）大型宗教団体、前回の一般質問からの進捗状況

３．農林水産について （１）前回の一般質問からの進捗状況

４．成長戦略について （１）大和リースのテコ入れとは

（２）本市におけるミュージックサーカスの位置づけ

（３）泉南パレードの位置づけ・基準

（４）泉南ロングパークの現状

５．教育について （１）教育長が思う、現在の小中学校の課題

（２）学校給食の課題

（３）給食会の在り方

（４）学級崩壊について

（５）エスケープ対策

（６）特別教室の在り方・基準

１．泉南市まち・ひと・しごと創生総合戦略について （１）第２期泉南市まち・ひと・しごと創生総合戦略の１年延長と人口ビジョンの今後の考え方につ
いて

２．公共施設等最適化推進計画について （１）推進計画と人口ビジョンの関係性について

（２）第1期個別施設計画の進捗状況について

３．子どもの権利救済委員会について （１）4月より設置された救済委員会の進捗状況について

４．住宅政策とまちづくりについて （１）住み替え推進計画の進捗状況について

（２）前畑住宅周辺の環境整備と防犯対策について

５．都市計画道路について （１）泉南岩出線の二車線化に伴う安全対策について

６．泉南市障害福祉計画及び障害児福祉計画について （１）地域生活支援事業における移動支援事業について

10 谷藤　麻由奈

大森　和夫11

12 田畑　　仁

13 河部　　優

8 添田　詩織

9 松本　直也


